
7 Pièces

600 m²

Réf. STZ230006

25 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Superbe  pieds  dans  l'eau  avec  accès  direct  à  la  mer  à  louer  à

Ramatuelle.  Villa  d'environ  600  m2  sur  deux  niveaux,  édifiée  sur  un

terrain d'environ 4000m2.Dans un fabuleux domaine privé et sécurisé,

vue mer panoramique.La maison de décoration Balinaise se compose

comme suit :Entrée, deux salons ouverts sur des vastes terrasses face

à  la  mer,  une  salle  à  manger,  deux  cuisines  équipée  ainsi  que  six

chambres ensuite.La villa est équipée d'une salle de sport avec sauna,

de la climatisation, de la wifi, d'une piscine et d'un jacuzzi.Disponible à

la location saisonnière.Prix sur demande.N° ...

Superb waterfront villa with direct access to the sea for rent in Ramatuelle. Villa of

approximately  600 sq m on two levels,  built  on  a  plot  of  approximately  4000 sq

m.In  a  fabulous  private  and  secure  estate,  with  panoramic  sea  views.The

Balinese-decorated  house  is  composed  as  follows:Entrance  hall,  two  living  rooms

opening  onto  vast  terraces  facing  the  sea,  a  dining  room,  two  fully  equipped

kitchens and six ensuite bedrooms.The villa is equipped with a gym with sauna, air

conditioning,  wifi,  swimming  pool  and  jacuzzi.Registration  number  :

83101000429BVPrices vary according to the rental ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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